



F A B I A N
K A L D E W E I
S T I F T U N G

Für eine bessere Zukunft von
Kindern und Jugendlichen

Tätigkeitsbericht 2020-2021





Inhalt

Vorwort	3
Die Stifter	4
Der Vorstand	4
Fördertätigkeit	5





Vorwort

Die Fabian Kaldewei-Stiftung möchte gemäß des Stiftungszwecks, „Die Förderung der Jugendhilfe, von Kunst und Kultur sowie der Erziehung und Berufsbildung einschließlich der Studentenhilfe“, Kindern und Jugendlichen einen ihnen sonst unzugänglichen Weg ins Leben ermöglichen. Wir möchten an der Stelle, wo das Elternhaus zwar nach bestem Wissen und Gewissen gehandelt, aber nicht alles hat leisten können, da sein – für eine bessere Zukunft der Kinder und Jugendlichen.





Die Stifter

Gabriele und Benedikt Kaldewei haben als Stifter für Ihren Sohn Fabian die Fabian Kaldewei-Stiftung ins Leben gerufen, damit die wesentlichsten Züge seines Charakters weiterleben und andere Menschen abholen und inspirieren. Als liebende Eltern möchten Sie nun versuchen, durch diese Ewigkeitsstiftung viele weitere Generationen daran teilhaben zu lassen.

Der Vorstand

Der Stiftungsvorstand besteht aus den Stiftern, einen Verwaltungsrat oder ein Kuratorium gibt es aktuell nicht. Der Vorstand kommt in jedem Jahr am 31. Januar zusammen, stellt die Beschlussfähigkeit fest und hält gemäß Protokoll die Vorstandssitzung ab.





Fördertätigkeit

Die noch sehr junge Stiftung hat sich zunächst durch den Vorstand an der Wirkungsstätte des Namensgebers, in Ahlen, an verschiedene Organe und Einrichtungen gewandt und orientiert. Es wurden zahlreiche Gespräche geführt und eine erste Zusammenarbeit konkretisiert. Ein ortsansässiger Verein hat eine großzügige Spende erhalten, die exakt im Sinne des Stiftungszwecks untergebracht werden konnte.

Fabian Kaldewei hat in Ahlen gelebt und somit fokussieren wir uns auf unsere gemeinsame Heimat. Wir haben an drei örtlichen Schulen das Lehrerkollegium informiert und direkt im ersten Jahr ein Stipendium vergeben. Die Förderung junger Menschen auf dem Weg in ihre eigene Zukunft ist Zweck der Stiftung.

Auf den Social Media Kanälen haben wir etwas für den Bekanntheitsgrad getan und beispielsweise Armbänder mit einem kleinen Kreuz verkauft, um noch mehr Menschen von dieser Idee zu begeistern.

Fabian Kaldewei-Stiftung:

www.fabian-kaldewei-stiftung.de

Vorstand des Stifterverbandes (i.S.d.V.):

Gabriele Kaldewei, Benedikt Kaldewei